

## 新 型コロナウイルス感染防止へ 町へ30万円の寄附



5月12日、「新型コロナウイルス感染症の拡大防止に役立ててほしい」と最上清掃事業組合（齋藤実理事長）から20万円、最上地区廃棄物委託組合（大場和夫理事長）から10万円、計30万円をいただきました。2組はともに、最上地域のごみ・し尿収集運搬業務を行っている団体。外出自粛生活で、家庭ごみは急増しており、感染リスクと向き合いながらも対応していただいている作業員の方々に感謝します。ありがとうございます。

## 有 屋山林組合 育英資金として10万円の寄附



5月19日、有屋山林組合（三上重光組合長）の皆さんから「育英資金に役立ててほしい」と町へ10万円の寄附をいただきました。寄附金は、三上組合長から佐藤町長へ手渡しされました。

有屋山林組合からは、平成16年以降、8回にわたりご寄附をいただき、累計で80万円。寄附金は町育英会奨学金の財源として充当。金山の子どもたちのために有効に活用します。ありがとうございます。

## 広 報かねやま11月号 全国広報コンクールで入選



令和2年度全国広報コンクールの審査結果が発表され、「広報かねやま令和元年11月号」が「広報紙町村部」において入選しました。当該号は落花生に力を入れており、若い人たちが根を張って農業を頑張っていることが伝わってくると評価をいただきました。制作にご協力いただいている町民の皆様感謝いたします。これからもよりよい広報紙づくりに努めていきますのでよろしくお願いいたします。

## 第 1回かねやま青空市が開催 旬の農産物や加工品がずらり



5月24日、マルコの蔵前広場で第1回かねやま青空市が開催されました。今回は、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、出品者も購入者もマスクを着用し開催。この日はみずやわらびなど採れたての山菜、加工品が店前に並びました。青空市は会話をしながら買い物を楽しむのが醍醐味。5月から11月まで定期的開催を予定しています。ぜひご来場いただき、たくさんの町内産品をお楽しみください。